

チックシベツ

教育 目標

たくましい身体の子ども ねばり強く働く子ども 進んで学ぶ子ども 美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 第4号(令和2年6月26日) 【発行責任者 山田 禎史】

【 今後の教育活動について 】

6月1日からの学校再開により、学校には、子供たちの明るく元気な声が響き渡っています。 長期間にわたる臨時休業に伴い、登校しぶりや不登校などの心配、生活リズムの乱れ、体調不良な ど色々なことを心配しながら学校を再開させましたが、5月中に段階的な分散登校を実施し、ご家庭 では子供たちの規則正しい生活リズムの徹底などを行っていただいたおかげで、概ね通常の学校生活 を送ることができているのではないかと思います。中には、まだまだ本調子ではない子もいることと 思いますが、早く通常の学校生活に慣れて欲しいと思います。

さて、新型コロナウイルス感染防止について報道などでご存じの通り、一学期の学校行事については、中止または延期するなど、実施を見送っている状況です。

現在、様々な制約の中で、教育活動を進めておりますが、本校では主に次のような対策をとっています。

- ①飛沫感染防止対策として体育の授業と給食時間以外のマスクの着用
- ②音楽の時間は歌を歌う単元を後に回し、歌唱以外の単元を指導
- ③登校時には、玄関で両手のアルコール消毒と家で検温をしてきていない児童の検温
- ④給食時に前を向いておしゃべりをしないで食べる指導
- ⑤極力、密集・密接を避ける工夫と児童への指導
- ⑥職員による児童下校後の学校全体の消毒作業

この他にも、様々な感染防止対策を行っております。

さらに、これからの時期は、暑さ対策も必要となります。本年度から各教室に扇風機が2台設置されましたが、■マスク着用による熱中症の心配 ■水筒持参など、水分補給の徹底など、これまで以上の対応が必要となります。

『運動会』については、近隣の学校が軒並み中止を決定している中、本校では、なんとか実施できる方法はないかということを考え、延期というお知らせをしておりましたが、現状、非常に難しい状況であると判断し、6月23日にPTA役員会を開催していただき、運動会の中止について協議していただきました。その中で、運動会の練習や本番で次のようなリスクを避けることが難しいという説明をさせていただきました。

①競技中の飛沫感染の心配 ②密集・密接が起こる心配 ③マスク着用の徹底が困難であり、競技中に外したマスクの取り違えなどが起きる心配 ④熱中症を発症する心配 ⑤観覧者同士の感染の心配⑥不特定多数が訪れることによる感染の心配

また、4月・5月の臨時休業に伴い、授業時数が大幅に減少したことで、その分の授業時数を回復することが強く求められています。 そのため学校では、『夏季休業中も5日間の授業日を設定しましたが、暑い時期でもあり、これ以上増やすことは難しいこと』、『近隣のほとんどの学校では運動会・体育大会を取りやめ授業を行う予定であること』などから、本校の運動会についても、中止せざるを得ない状況であることをご説明いたしました。

PTA役員の皆様には、今年度についてはやむを得ない措置であるとご理解いただきました。

なお、役員さんからは、「運動会に代わる体育の授業を参観させていただく機会を設けていただけないか」というご要望がありましたので、今後、実施に向けて検討していきたいと思います。

今後も保護者・地域の皆様には、ご支援・ご協力をいただくことがたくさんあるかと思いますが、 どうぞよろしくお願いいたします。

1日(水)	7月の行事予定① 安全点検日 2年外国語 生活指導交流会 B日課(4.5.6年6時間授業)
2日 (木)	参観日 懇談会(中止)
3日 (金)	クラブ 定時退勤日
	1年外国語
6日 (月)	職員会議 フッ化物洗口(中止)
	B日課(3.4.5.6年6時間授業)
7日 (火)	B&Gプールリニューアル式典
8日 (水)	B日課(2.3.4.5.6年6時間授業)
	貯金日
	プールオープン(~9/6まで)
13日(月)	B日課(4.5.6年6時間授業)
	フッ化物洗口(中止)
	授業改善に向けた交流会
15日(水)	B日課(3.4.5.6年6時間授業)

	7月の行事予定②	
20日(月)	フッ化物洗口(中止) 研修③	
	B日課(3.4.5.6年6時間授業)	
22日(水)	定時退勤日	
	B日課(2.3.4.5.6年6時間授業)	
23日(木)	海の日	
24日(金)	スポーツの日	
27日 (月)	登校日(特別日課4時間授業)	
28日 (火)	登校日(特別日課4時間授業)	
29日(水)	登校日(特別日課4時間授業)	
30日(木)	登校日(特別日課4時間授業)	
31日(金)	登校日(特別日課4時間授業)	
	終業式 校内物品の廃棄	
※今年度の綾川町親善交流事業は中止になりま		
した。		
※今年度のジャンプアップ教室は、登校日とな		
りましたので、中止とします。		

防犯指導

今年度は、新型コロナウイルスの影響で「防犯教室」の実施を見合わせたため、その代替えとして、 10日(水)に各学級で防犯指導を行いました。最近、学校の方にも、空知管内で起こった不審者情報 がいくつか入ってきています。その内容は、主に不審者による声かけやスマートフォン等による撮影に なります。

本校でも、子どもたちが歩行している時に不審者と遭遇した際の対応について指導しています。①不審だと感じる人とは関わらず、話に応じない。②相手に捕まらない距離を常に保ち、いつでも逃げられる準備をする。③逃げながら大きな声を出したり、防犯ベルを鳴らしたりすることで助けを求める。

万が一の際、合い言葉は「いかのおすし」(ついていかない・車や話にのらない・おお声で助けを求める・すぐ逃げる・大人にしらせる)です。

今後も、子どもたちが安心して登下校し、学校生活を楽しく過ごすことができるよう、防犯に対する 指導を継続していくことで、子どもたち・保護者・地域にとって安全 で安心できる学校づくりに努めます。

学級写真の掲示

6月初めに、各学級の学級写真撮影を終えました。撮影時は、天候にも恵まれ、子供達の素敵な表情が印象的な学級写真になりました。 学級写真の展示は、6月29日(月)~7月3日(金)の期間、ホールにて行います。7月2日(木)には、参観日も予定しておりますの

で、保護者の皆様にご覧いただければと考えております。学級写真の購入等につきましては、各学級の 通信をご覧いただくようお願い致します。

学力テスト・QUテストについて

臨時休業があり、4月に予定していた「標準学力検査」「QUテスト」が延期になっておりましたが、学校再開によりようやく実施することができました。診断結果につきましては、例年より保護者の方にお渡しする時期が遅くなりますが、ご理解いただきますよう、お願いいたします。